

市政に対するご意見ご要望をお聞かせください

12月定例会市議会が6日からはじまります

12月定例会市議会は6日開会し、利根沼田広域圏で所有していた利根沼田広域観光センター（上毛高原駅前）をみなかみ町に無償譲渡する財産処分に関する協議、沼田市ふれあい福祉センターと屋内ゲートボール場、サラダパークぬまたの指定管理者の指定、一般会計と5件の特別会計補正予算などが審議されます。

一般質問は8日におこなわれ、大東議員など3人の議員がおこないます。

大東議員の一般質問

- 1, 東京電力福島第1原子力発電所事故について
- 2, 住宅リフォームへの助成について
- 3, 小水力発電について

大東議員の質問は、8日の2番目、11時15分ごろからです。

※時間は変更になる場合があります。

日本共産党利南支部と利根支部が大東議員と放射線測定

きめ細かく測定することが安心につながるね

日本共産党利南支部と大東議員は、近所の人も参加して、上沼須町の旧利南中学校や住宅で放射能測定会をおこないました。



住宅の庭では、0.20 マイクロシーベルト～0.22 マイクロシーベルト、体育館の雨が流れ込む雨樋の下の側溝で、1.60 マイクロシーベルトでした。

測定の結果、住宅の庭や畑では安心できる数値で、参加者たちも「これで安心だね」と話していました。

震度6強の地震を想定して地域防災訓練

消火器や消火栓を使った消火訓練などを体験

震度6強の地震発生を想定した地域防災訓練が11月27日、材木町、上原町、東原新町、西原新町の住民が参加して、沼田東小学校でおこなわれました。

訓練では、消火器や消火栓、消火布を使った消火訓練や、応急手当訓練などがおこなわれました。



和太鼓発表や子どもたちの作品展

榛名養護学校沼田分校で第8回かがやき祭

今年で8回目となる榛名養護学校の「かがやき祭」が11月25・26日、沼田東小体育館で開かれました。

25日には、中学部の生徒による和太鼓の演奏、小学部の「りんごたろう」の演劇などがおこなわれました。



26日には、沼田中ブラスバンド部の演奏と「しらさわ赤いりんごおはなし会」による大型紙芝居が上演され、生徒の作品なども展示されました。

2011年12月4日

NO. 282

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



野田首相が、「すべての物品、サービス」が交渉対象と約束したことを「否定」しても TPP参加にむけて交渉する以上、あらゆる物品・サービスが対象になるのは免れません。野田首相が、オバマ大統領との会談で、TPP交渉参加を表明したこと自体、国会での説明もおこなわないで強行した暴走であり、国民をごまかしてことをすすめるやり方は最悪です。

野田首相がアメリカのオバマ大統領に約束したTPP（環太平洋連携協定）への交渉参加をめぐって、国会での質疑や民主党の両院議員懇談会での説明がおこなわれてきましたが、不安も疑問もいっこうに解消されていません。それは野田首相が交渉への「参加」ではなく、「交渉参加」にむけて「関係国との協議に入る」とごまかし、アメリカ側が「すべての物品、サービスが交渉対象」と約束したと発表したことについても、そうはいっていないと「否定」しているからです。

こんには 大東のぶゆき です



ぶらい散歩 めまた道 利根町 初二坊 輪組 ハッチョウジメ 武尊神社

輪久原は、輪組から坂を上った所にあり、輪組の原という輪組原という言葉がつまって、「輪久原」（わくばら）となりました。

江戸時代の検地では、「輪組新田」と記載され、明治になって名主が戸長となった時、輪組と合体して戸長を選び、「輪組新田」は解消したと考えられています。

輪久原の入り口には、疫病よけとして、ハッチョウジメのわらじ（大きなわらじ）が下げられています。



疫病よけのハッチョウジメのわらじ



輪久原の武尊神社

武尊神社は、昭和25年（1950）3月20日に焼失し、その後再建されました。

社殿の後方には、樹齢500年と推定された樺がありました。火災のため枯れてしまい、切ったと言われています。